



学校便り

# 高甫っ子

令和2年6月26日  
NO 6  
須坂市立高甫小学校  
文責 黒岩

【学校教育目標】 明日の日本をになう子ども たくましく かしこく ほがらかな 高甫っ子

## 笑顔あふれる学校をめざします！

第1回児童総会



新型コロナウイルス対応による臨時休業のため、2ヵ月おくれで第1回児童総会が行われました。今回は児童会スローガン及び前期活動計画の確認と承認です。今年度のスローガンは、「進んで行動し みんなで助け合う 笑顔あふれる児童会」と決まりました。各委員会には、たくさんの質問や意見が出され、全校で「笑顔あふれる学校」を目指すことが確認されました。4年生は、いよいよ児童会デビューです。各委員会に分かれて当番活動を頑張ります。

色々な活動を通して人のために役に立つことが楽しくて仕方ないという人になってほしいなあと思います。頑張っている姿をきっと誰かが見えていますよ。



### 花壇の植え替え！

丸花壇に青と赤のサルビアを植えました。植え替えたのは、環境委員会の皆さんです。これから毎日水くれ当番があります。周りにブロックを置いて、きれいな花壇ができあがりました。



### 縦割り清掃でピカピカ！

6月16日から縦割り清掃が行われています。あゆ川グループごとに清掃を行います。6年生の班長の指示のもと、隅々まで磨きます。



### PTA町別懇談会中止のお知らせ

7月16日(木)に予定されていたPTA町別懇談会は、新型コロナウイルス感染防止のため中止とさせていただきます。なお、地域における子どもの安心安全のために今後ともよろしくお願いします。

## お知がせ

7月20～22日の3日間は、学校給食センターの都合で給食がありません。お弁当持参となります。ご準備をお願いします。日中は、だいぶ暑くなることが予想されます。教室内はエアコンを使用しますが、腐りやすいものは控えていただきますようお願いいたします。



## 避難訓練

6月22日に避難訓練を行いました。今年度初めての避難のため、避難経路の確認、不明児童の搜索、係活動や集団下校の確認を行いました。実際に行ってみると、課題が色々と確認されました。一人一人の振り返りと共に、学校全体としても防災対策の見直しを行いたいと思います。

今は、梅雨の季節です。夜中に結構強い雨が降ることがありました。去年の台風19号を思い出しますね。毎日、眺めている明徳山ですが、いつもと変わらない姿ですね。でも実はとんでもないことが起こっています。それは、台風19号の時に雨がたくさん降ったので、道路に大きな穴があいていたり石がゴロゴロと崩れていたりして、車が奥まで進むことができません。今年は全校登山をコロナの関係で中止にしましたが、コロナがなくてもいつもと同じ登山はできなかったのです。それに鮎川もその時の影響で木



や石が流されてコンクリートがむき出しになっています。楽しみにしていた夏のホテルも、今年はたぶん見られないだろうと言われています。まだ、梅雨は明けていません。これからまだまだたくさん雨が降ることが予想されています。もしかすると近くの川が氾濫することもあるかもしれません。そうなったら皆さんはお家の人の言うことをよく聞いて、避難場所に避難してください。

昨日の夜7時頃に地震がありました。気がつかれましたか？この地震は「直下型地震」と言って、地面のしたから突き上げられるような揺れ方をします。前触れがなくいきなり大きな揺れになります。つまりいつ起こるか予測がつかないのです。今まで大きな地震に遭うことがないから、これからも大丈夫というわけではありません。大きな地震は、避けることができません。だから大きな音や揺れを感じたら、一人一人が避難行動を取れるようになってほしいと思います。

「自分の命は自分で守る」ということを一人一人がしっかり覚えておいてください。

## 交通安全教室

6月24日に、高甫交番の相馬巡査さんを招いて、3・4年生が交通安全教室を行いました。校庭に模擬道路を設定し、信号機をつけて行いました。

相馬巡査さんからは、道路を横断するときは、「止まる、見る、待つ」を守って、安全を確認してから渡るという基本から、自転車の乗り方を丁寧に教えていただきました。特に自転車に乗る場合は、後方確認、交差点は自転車を降りて押して渡ること。最近では、以前にも増して交通量が増えているので、十分注意して欲しい。また、交通ルールを守っているから安全とは限らない。安全確認を常に心がけて欲しいとのことでした。



3年生は、これから自転車デビューとなりますが、お家の方が子どもの様子を見て判断してほしいと思います。乗り慣れない子は、ふらついています。すぐに乗り出さずに、しっかり練習してからにしてください。

### 高甫ふれあい代表委員会

6月12日(金)に高甫ふれあい代表委員会を開催しました。委員の皆さんには、授業参観の後、今年度の学校運営についてご意見をいただきました。懇談では、新型コロナウイルス対応について、いくつかご意見をいただきました。今後活かしていきたいと思っております。

# プール開き



まだ梅雨が明けませんが6月25日にプール開きを行いました。スポーツ委員長の市川くんが、児童を代表して今年の目標を発表しました。これから日中の気温もぐんぐんあがり、水泳が待ち遠しくなると思います。今年度の重点「ぐんぐんうんどう」ということで、たくさん泳いで丈夫な体を作りましょう。



整列は間隔をあけて



タオルは名簿順にかける



テント内はビニールシートで仕切る

## ニュートンのリンゴの木が大変!!



本校の校門横に植えられていた「ニュートンのリンゴの木」に異変が起きました。技術指導員さんに診ていただいたところ、この冬の寒さに耐えられず、1本の枝を残してすべて枯れてしまったそうです。今後は残された1本の枝を養生していきたいと思います。近日中に枯れた枝を切りたいと思います。

## 5年 田植え

6月23日に5年生が田植えを行いました。例年より一月遅れですが無事植えました。子どもたちの多くは今回が初めての経験だそうです。田んぼに素足で入ると、最初にはゆるっとして驚いていましたが、そのうち慣れてきて、楽しそうに植えていました。今年は餅米を植えました。これから水の管理や草取りをしっかりと、収穫をした米をでお餅つきをしたいですね。



6月17日に来入児検査を行いました。

子どもたちが検査をしている間、保護者会を開きました。保護者会では、須坂市より小学校通学用「標準力パン」についての説明をお聞きしました。定価は9600円です。



## 新型コロナ対策用品の寄贈

イノベートSUZAKA様よりフェイスシールド、あおき歯科医院様より花王ハンドスキッシュ、アルボナース消毒液、須坂遊技場組合様よりアルボナース消毒液をいただきました。ありがとうございます。大切にに使わせていただきます。

